

**DESDE LLEGADA DE LA SEMAR**

# Se acabó tráfico de drogas en el AICM, aseguran

**EL PRESIDENTE LÓPEZ OBRADOR también destacó que disminuyó considerablemente el robo de maletas**

POR ERNESTO MÉNDEZ  
ernesto.mendez@gimm.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que puede probar que una vez que la Secretaría de Marina (Semar) asumió la seguridad y administración del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), se acabó el tráfico de drogas desde la terminal aérea y hay una reducción "considerable" en el robo de maletas.

En la conferencia de prensa mañanera desde Mérida, Yucatán, López Obrador señaló que en el pasado, el AICM era controlado por el narco cuando se mencionaba por radio la clave "3545".

"Tenían una clave cuando se empezaba hablar de que se aplicaba el operativo '3545' y todo mundo tenía que salirse o voltear a ver para otro lado y se paraba el aeropuerto y bajaban aviones con droga. Bueno, quien maneja ahora el Aeropuerto de la Ciudad de México, pues la Secretaría de Marina y podemos probar que ha habido una disminución considerable, no sólo de que ya no hay ese tráfico de droga en el aeropuerto, una



Foto: Especial

El jefe del Ejecutivo dijo que antes las autoridades volteaban a otro lado para que salieran los aviones con droga.



Se aplicaba el operativo '3545' y todo mundo tenía que salirse o voltear a ver para otro lado y se paraba el aeropuerto y bajaban aviones con droga."

**ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR**  
PRESIDENTE DE MÉXICO

reducción considerable de robos de maletas porque hay más seguridad.

"Ustedes a lo mejor se enteraron de cómo al momento que detienen a García Luna en Estados Unidos empieza a hablarse de que tenía tanto control el narco, la delincuencia organizada, que ellos manejaban el Aeropuerto de la Ciudad de México, no cualquier aeropuerto,

## EL DATO

### Decreto

Desde el 7 de octubre de 2023, la Secretaría de la Marina tomó el control del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México.

el Aeropuerto Internacional Benito Juárez, lo controlaban, tenían una clave", detalló.

El Presidente de la República también destacó que pedir la colaboración de la Secretaría de la Defensa Nacional y la Secretaría de Marina, no es militarizar el país, "es apoyarnos en dos instituciones que son pilares del Estado mexicano y que nos han ayudado mucho para cumplir con nuestra responsabilidad de gobierno".